

Le Bolivie enverra des médecins s'entraîner à Cuba dans la lutte contre l'Ébola



La Paz, 27 octobre (RHC).- Le ministre bolivien de la santé, Juan Carlos Calvimontes a fait savoir que des médecins de son pays se rendront à La Havane pour recevoir un entraînement dans la lutte contre le virus Ebola.

Juan Carlos Calvimontes a précisé que des spécialistes et des professionnels de plusieurs pays de la région assisteront à un cours de formation qui sera donné dans la capitale cubaine, dans le cadre d'un réseau épidémiologique activé sur décision du récent Sommet de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique.

Selon le plus récent bilan de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, le virus Ébola a infecté plus de 10 000 personnes, pour la plupart de l'Afrique de l'Ouest dont 4 800 sont mortes.



Radio Habana Cuba